
第⼀天的学校⽣活

2015.09.07

今天第⼀次去那贺⾼中上学了。早上起来，跟寄宿家庭的妈妈⼀起骑车去的学校。从家⾥到学校差不多要10分钟。⼀下就到了。

先去见了学校国际交流中⼼的英语⽼师。然后在星期⼀的教师会议上做了⾃我介绍。有点⼉紧张，不过感觉很好。摄影师⼀直在录像。

然后我在⾃⼰班上⼜做了⼀次⾃我介绍。我说”我的⽇语不好，不过请多多关照”说完后⼤家都笑了。

之后因为在留卡，我和寄宿家庭的妈妈⼀起去更新了。下午也没去学校。参加了岩出市⽴⼩学花道部的志愿者活动。我也体验了⼀回花道。

今天是美好的⼀天。

丁依寧さんの⽇記



⽂化祭の準備︕︕︕

2015.09.15

明⽇は那賀⾼⽂化祭だ︕先週の⾦曜⽇は体育祭で、⽇焼け⽌めを塗るのを忘れてしまいました233333333バンダナをした部分以外、顔まるまる⾚くなりました。今⽇は⿐に少
し⽪むけも⾒られたが、ひどくはなかったので、とりあえずこんな顔で。今⽇は⼀⽇授業はなく、⽂化祭の準備に時間を空けてくれたらしいですね。うちのクラスの模擬店はた
こ焼きとスイーツにする予定です。

そして、私も準備を⼿伝いました。最初は教室でダンボールを使ってゴミ箱を作り、そして⾚⾊に塗るのを⼿伝いました。その後は現地をみに⾏ったりもしました。すべての看
板はダンボールと顔料で作られたものですけど、本当にお洒落ですよ︕担任の堂本先⽣も⼿伝ってくれました。演劇部の学⽣が⾐装姿で通ったりして、看板の営業に来たりする
⼈もいました。

午後は午前の作業を仕上げることになります。例えば看板を補強して、幾つかのものを増やして、⻘いゴミ箱をもう⼀個作って、燃えるゴミ⽤と燃えないゴミ⽤で、周到です
ね︕そしてみんなで実際に起こりそうな問題について議論しました。。

今⽇は授業はなかったけれど、みんなと⼀緒に準備するのも、充実な⼀⽇でした。︕

丁依寧さんの⽇記



部活1⽇⽬︕︕︕

2015.09.24

今⽇は２つの収穫がありました。⼀つ⽬はついに古⽂が少しわかるようになったことです︕学校が始まってから今までずっと、⽂化祭、体育祭、シルバーウィークで古⽂の授業
はほとんどありませんでした。２、３コマしかなかったです。でも、理解できたことは本当にうれしいです︕先⽣が話すのを聞きながら、ノートを取るのはやはり⾻が折れます
が、頑張ります︕

2つ⽬は、今⽇初めて正式に空⼿部の練習に⾏きました︕先⽣はとても優しくて、中国語がとても上⼿です︕︕︕すごい、すごい、すごい。でも、正式な練習が始まると、厳し
くなりました。着くとまず靭帯のストレッチをしました``````あああああああああああああああああああああああ 私はもともと靭帯が悪いのですが、始まると先⽣は私に⾃
分で抑えさせました。まだ良かったです。その後、⼆年⽣の先輩についていくつかの基本動作を練習しました。あまり歩調はあっていませんでしたが。初めはみんなこんなもの
だと先⽣は⾔ってくれました。それから、先⽣は私にマンツーマンで空⼿の⼀連の動作を教えてくれました。以前⻑いこと武術を習っていたことがあったので、やはり⽐較的す
らすらとできて、動作が難しいとは思いませんでした。わずかな時間で覚えてしまいました。（その後、みんなが同じ練習をしているのを⾒て、⾃分は動作の強弱がうまくコン

トロールできていないと思いました。）みんなが頑張って練習している様⼦を⾒て、私もみんなに早く追いついて⼀緒に練習したいと思いました。 ⽇が暮れるのは早いです
が、運動部の学⽣はほとんど帰っていません。このような精神に⼼を深く動かされました。。。

丁依寧さんの⽇記



空⼿道空⼿道空⼿道

2015.10.11

⽇本に来てもう⼀ヶ⽉。今は毎⽇空⼿道の練習で7時半になってやっと帰宅できます。確かに多少は疲れますが、本当にとても充実もしています︕

    今はまだ⼊⾨の段階で、みんなと⼀緒に蹴り、拳を振り、靭帯を鍛える練習をしています。その中でも、靭帯を鍛えるのは最も⼤変です。以前は武術をやったことはありま
すが、靭帯を鍛える練習を⼀旦中断するとだんだんと硬くなって、そのため。。。今は普通の⼈よりは硬いです。けど私は、毎⽇⾃虐に近い⽅法で⾃分で靭帯を鍛えています
（先⽣はやりすぎによる怪我を⼼配していて、ほかの⼈に⼿伝わせないの）。やる以上、覚悟してやるんだ、ちょっとした痛みで諦めるもんかと思っています。それで̶̶

    昨⽇は靭帯損傷したとわかりました。。。。。。。幸いひどくはありません。お⽗さんに聞いたら、靭帯を鍛えすぎた結果だと。右⾜の太ももの内側は、右⾜を後ろに蹴ろ
うとすると、ズキズキ痛み出します。それでも、我慢して昨⽇の練習をしっかりと完成しました。さらにみんなに追いつくように、より真剣にやりました。動作ごとに緩めると
ころないよう頑張りました。⾃分に「いいね︕」と︕︕︕

    今⽇は⾜が少し良くなりましたが、あまり動かさずに静養する必要があります。明⽇は丸⼀⽇、うちの空⼿部はほかの学校の空⼿部と交流に⾏きます。私も⼀緒に⾏きます
ので、より多く勉強できればと期待しています︕
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初めての試験︕︕︕

2015.10.14

   今⽇は中間テストの初⽇でした。私は数aを受けました。国語は受けませんでした。。。何点とれるか本当にわかりません。その待ち時間（1時間）は図書館で他の留学⽣
（オーストラリア⼈3⼈とアメリカ⼈1⼈）と英語を使っておしゃべりをして過ごしました。⽇本にいる期間に英語のレベルを落とせないです。特に周りにこんないい環境があ
るので。数aの復習もしながらおしゃべりもしました。習っていなかったので、数aのテストも、もともと受けるつもりはなかったのですが、数週間の勉強の頑張りを通して、す
でに内容の整理ができました。

   答案⽤紙が配られました。2枚の16kの⼤きさの紙で、⽚⾯だけでした。それに、応⽤問題は答えを書くだけでよかったです``````どおりで、1時間しか与えられていないわ
けだ。私は知恵を絞って考え、問題の解き⽅を考えだしました。何問かは問題集にのっている問題でした。。。でも、私ははっきりと覚えていなかったので、全部⾃分で考えて
解きました。1時間はあっという間で、まったくできない問題も数問ありました。でも、私はよくやったと思います。⽇本に来る前はあれらの問題はまったく出来なかったの
に、⾃分に挑戦することで、進歩しました︕点数が⼤事なのではなくて、⼤切なのは⾃分が経験したことです。悔いはありません666同級⽣は私に、何点くらいとれそうか聞い
てきました。おおまかに計算してみて、60点はあると思います。たぶん70点ぐらいでしょう。⼗分でしょう。

丁依寧さんの⽇記



失くした帽⼦が戻ってきたのとその後のいろいろ。。。

2015.10.17

今⽇は和歌⼭市へ遊びに⾏きました。バスで和歌⼭城からJR和歌⼭駅へ戻ったところ、www帽⼦はその前に乗ったバスに忘れたと気付きました。。。。私が⽇本に来た時にか
ぶっていた帽⼦は⾸都国際空港に忘れたってことはもう⾔いたくないです。今回の帽⼦は⽇本で買ったものだから、絶対にそれを探して取り戻さないと︕

JR和歌⼭駅は終点です。降りたら⾞掌さんに聞いて、ある電話番号に電話をするようと⾔われました。かけてみたら、向こうの⼈は親切に私の話を聞いてくれて、乗った時間と
ルートを確認され、調べてくれました。しばらくしたら、落とし物センターみたいのところに⾏くように⾔われました。その落とし物センターはJR和歌⼭から⼆駅離れたところ
にあるJR和歌⼭市駅（その駅名がまさにそれですよ）︕

だから、私は急いで和歌⼭市駅に辿りつきました。駅員は親切に私の事情を聞いてくれてから、駅の隣にある落とし物センターまで案内してくれました︕そこの職員が私の⿊い
帽⼦を出したけど、帽⼦の後ろに説明のタブが貼られてあったから、初めは⼀瞬わからなかったのですが、ちゃんと⾒てみたら︕私の帽⼦だ︕超エキサイトだ︕︕︕職員のみな
さんに本当に⾮常に感謝します︕

けれど。。。その後切符を買って戻る途中にふと気付きましたが。。。切符がなくなった。どこに置いたかを忘れてしまった。。。私ってば本当になんてうかつな⼈だ。もう何
も⾔いたくありません。後は改めて切符を購⼊しました。www

いいだろう、今度こそしっかりと気をつけないとねねね
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どうしてこんな規定があるんだろう

2015.10.24

もともと11⽉の空⼿道の組み⼿の試合に参加するつもりでしたが、⼀通の通知を受け取りました̶̶私は1年間の留学で来ている為、この試合には参加できないという通知でし
た（3年留学なら参加可能）。この試合に向けて、私と同級⽣はとても頑張って練習して、いろんなことを犠牲にしましたが、突然参加できないと⾔われて、とても⾟いです。
でも、これは規定です。さらに、他の2⼈の同級⽣も団体戦に参加できなくなりました。⼈数に規定があるためです。あーあ。
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光陰は⽮の如し

2015.10.31

時間の経つのは本当に速くて、あっという間にもう２ヶ⽉過ぎていきました。この２ヶ⽉で、私はできるだけ⼈と多くコミュニケーションを取ろうとしました。もちろん困難に
もぶつかりましたが、努⼒して克服できます。これからの留学⽣活において、⾃分が少しずつ進歩して⾏けると信じています。おはよう︕

丁依寧さんの⽇記



アジアフォーラム︕

2015.11.08

数⽇前、和歌⼭でアジアオーストラリア⾼校⽣フォーラムを開催しました。私は幸運にも外国⼈学⽣として⾏きました。みんなはそれぞれ、現状と問題に対する⾃⾝の考え⽅を
披露していました。翌⽇、私達はいっしょに⾼野⼭の古跡を観に⾏きました。精進料理を⾷べました。みんなとても楽しく過ごしました。ミャンマー⼈のお兄さんも私のホーム
ステイ先に住んでいて、私達は英語でたくさんおしゃべりをしました。実は彼も中国⼈の末裔です。ホストファミリーは私たちを回転すしを⾷べに連れて⾏ってくれました。
夜、私達は隣町のシンガポール⼈のお兄さんのホームステイ先で⾷事をしました。⽕鍋でした。今回のフォーラムで、私はアジアオーストラリア各地からの⾼校⽣と知り合いま
した。そしてたくさん新しい友達ができました（彼らの英語はとてもすばらしいです）収穫がとても多かったです。

丁依寧さんの⽇記



⼩学⽣との触れ合い

2015.11.15

今週の⽊曜⽇と⾦曜⽇、私たち何⼈かの留学⽣は現地の岩出⼩学校の校⻑先⽣に誘われ、⼦供の英語クラスをすることになりました。私の⺟語は英語ではないけど、それでも誘
ってくれました。

    ⼩学校の給⾷と栄養⾷を体験しました。それほど美味しくはなかったです。パンを袋に⼊れて家に持ち帰る⼦供も多くいます。「美味しくないと思う」って⾔う⼦も少なく
ないです。

    ⾷事を済ませてから、下の階へ⾏って体を動かします。⾷べたすぐに体を動かしてもいいの︖と思ったら、ここは⽇本だからと気づきました、⾷事後激しく動くと「盲腸
炎」になるという概念はないからだと。数分間のお掃除で、全員でがんばりました。⼦供たちは床に膝をつけたまま床掃除をしていて、汚いのは嫌だとか、しんどいのは嫌だと
か⾔う⼦は⼀⼈も居ないです。

    授業になりました。私たちは順番に⾃分の⽤意した内容を紹介しました。私はパンダを紹介しました、オーストラリアから来たSophieはホワイトボードにパンダを⼆頭描い
てくれました、超かわいい︕⼦供たちは真⾯⽬に聞いてくれていた。そんなに聞いて分かるとは思えないですが、気持ちだけでもう⼗分です。

    帰る際、多くの⼦からお別れの挨拶をされました。また多くの⼦からサインくださいと⾔われたので、⼀瞬スーパースターにでもなった気分だったｗｗｗｗｗｗ

丁依寧さんの⽇記



サッカー︕

2015.11.25

２２⽇に学校の先⽣、留学⽣たちと⼀緒に⼤阪に⾏ってサッカーの試合を⾒ました、J２プレーオフで、セレッソ⼤阪対東京べるぢ（どう書くかはわかりませんが）。本シーズ
ンの最後のプレーオフですので、それほど広くないスタジアムに球技ファンでいっぱいでした。ホームチームの代表⾊はピンクであったため、現場はピンクの海になっていまし
た。となりは⻑居スタジアム（⽇韓ワールドカップ開催スタジアムの⼀つ）、両⽅とも使⽤されていて、今⽇は⼩さいほうです。ずっと⼩⾬が降っていましたが、ファンの情熱
はまったく影響されずにいました。ホームチーム３５才のセンターバックは、⼆回もコーナー・キックから得られたヘディングシュートで、２︓０の得点を維持し、最後はJ2プ
レーオフの四位を占めました。直接に昇格できないが、ホームチームのパフォーマンスは現場で拍⼿を受けました。試合後、ホームチームも全員で挨拶して、ファンへの感謝の
意を伝えました。

丁依寧さんの⽇記



さむ︕

2015.11.28

最近、めちゃ寒かった︕⾬がずっと降っていました。そして、家の中でも暖房もない。でも、⽇本の⼥の学⽣はみんな寒く無くなさそう。めちゃすげ︕

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



試験

2015.12.05

今週はテストでした。でも、めちゃ楽やな〜中国の試験に反して、そんな緊張感もなかった。午前はテストで、午後⾃分で勉強した。お弁当も返てから⾷べた。

でも、緊張感がなっかたのものの、個⼈的なストレスが少しありました。たしか、保健の授業の際に、先⽣が”丁さん、第8期⽣の遅さんが80点取りましたよ”と私に⾔いまし
た。ちょっとストレスがありますが、必ず⼀所懸命頑張りますよ︕

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



テストが終わった︕

2015.12.12

また勉強と部活に集中できるようになります。昼になっていないのに休みになりました。ラッキー。頑張ろう

丁依寧さんの⽇記



恒⼤恒⼤︕

2015.12.19

なんて恐ろしいことでしょう、先週⼀⽣懸命書いた恒⼤の試合の記録⽇記がアップできていませんでした。やはりもう⼀度出しましょう。

恒⼤はFCバルセロナに負けましたが、恒⼤にとっては、そのサッカー場に⽴てただけで、⼗分光栄なことだろうと思います。世界1位対世界64位ですもの。現場で恒⼤対クラ
ブ・アメリカの試合を⾒られたことに、今でもワクワクしています。⼀⾔で⾔うと、最⾼です︕VIP並の席でしたが、本当に超安値だったんです。信じられないほどいい席で安
かったです。⽇本のガンバ⼤阪は恒⼤に勝てずにいたからか、周りの⽇本⼈はみんなクラブ・アメリカを応援していました。クラブ・アメリカが先にゴールした時、周りの⼈は
みんな歓声を上げ、クラブ・アメリカのファンも⼝笛を鳴らして、狂喜していました。私は黙ったまま⾒ていました。その後も、恒⼤はずっと圧倒された状態で、守備を迫られ
ていました。けれど、80分になったときのゴールから希望が⾒えました︕その後、恒⼤は積極的に攻めていきました。ロスタイムに⼊ってからの最後のコーナーキック。出
た︕出来た︕ゴールだ︕決定的だ︕私は嬉しさのあまり跳ね上がり、周りは沈黙が広がっていました。そうです、私たちは勝ったんです︕

丁依寧さんの⽇記



今学期が終わりました

2015.12.24

今学期がついに終わりました。校⻑先⽣が賞を公表し終えて、先⽣が話しを終えて、終わりました。本当に速すぎて、あっという間に4ヶ⽉が経ちました。今学期は、実に収穫
が多かったです。当然、喜びも悲しみもありましたが、それ以上に楽しい想い出があります。学校が始まってからの⽂化祭、体育祭から、部活、テストまで、すべてありありと
⽬に浮かびます。

23⽇は天皇の誕⽣⽇で、私は和歌⼭で開催された全国⾼校空⼿⼤会に参加しました。主に関⻄の⾼校で、さらに⼭梨県の⽇本航空学校が参加していました。熱気に満ちていま
した。みんなは先に気合で相⼿を圧倒しようとしていたので、館内は熱気に満ちていました。少し弱いグループにあたった時、私は出場する機会を得ました。私は学んだことを
出し切ろうとしましたが、残念ながら点をとることはできませんでした。でも、相⼿にも点を与えませんでした。0対0で終わりました。今回の試合で多くの問題が露わになり
ました。たとえば、基礎がしっかりしていない、⾜どりがばらばらである、こぶしを下げる動きが遅い等です。私達の学校のチームは勝ち進めなかったけど、みんなとても頑張
ったので、悔しいと思うことはありませんでした。相⼿の実⼒が強かったです。24⽇はみんなで再⽣を⾒て、たくさんのことを学びました。得ることも多かったです。

丁依寧さんの⽇記



紅⽩歌合戦

2016.01.03

今年の紅⽩歌合戦は、思いがけず⾚組が勝ちました。主にオタク男の功労だなあと思えますね。

もっとも印象が深かったのはakbです。先輩の登場は、チームリーダーを⾮常に興奮させました。そして１５mの台に⽴って歌うおばさんは、⾃費で⾃分の⼈形を作って、さら
に字幕も︕さすがに時代とともに発展するんですね。けれどなんだかお年寄り向けに偏っていると思います。新しい世代のタレントによるものはそれほど多くなかったので。で
も、初めて⽇本でみたので、やはりすごく興奮していました。

丁依寧さんの⽇記



新学期

2016.01.09

あけましておめでとうございます。今年もみんな⼀緒に頑張りましょう。

年賀状をもらった時、めっちゃ嬉しかった。ありがとうございました。この⼀年もよろしくね。

そろそろ新学期が始まった。ちょとなれません。でも、すぐよくなった。今年もよく頑張りますよ。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



沖縄︕

2016.01.25

いよいよ修学旅⾏よ︕

⽇本のクラスメートと⼀緒⾶⾏機で旅⾏のは初めてです。関空から⾶⾏機に乗って、那覇空港に着いた。1⽇⽬は平和教育。海軍の壕に⾏った。”戦争めっちゃ怖い”そういう発
想があった。晩ご飯はーバイキング︕

⼆⽇⽬は美らみ⽔族館に⾏った。けど、時間ちょっときつかった。そして、お昼ご飯はバーベキューでした。午後は⾃主研修。私はシーカヤックを選んで、楽しかった、疲れ
た。海⽔は塩⾟すぎ

そろそろ最後の⽇で、⾸⾥城。午後は国際通りで買い物⾏った。

沖縄、もう⼀度⾏きたい。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



映画

2016.01.31

⼀年⽣と⼆年⽣と⼀緒に「海難1890」を⾒に⾏きました。明治時代に和歌⼭で起きた物語です。内容はトルコ親善使節団は⽇本へ訪問に向かったところ、和歌⼭付近の海域で
台⾵に遭遇し、船が沈没しまいました。それから和歌⼭の村⺠たちが献⾝的に救助にあたる姿が描かれていました。そして、イラン・イラク戦争において、トルコはイランに滞
在していた⽇本⼈救助のため救援機を⼿配してくれました。この映画は、⽇本とトルコとの友好関係を描きながら、⼈間の美しい⼼が浮かび上がります。⾒応えのある映画で
す。

丁依寧さんの⽇記



マラソン

2016.02.07

今⽇でマラソン⼤会はやっと終わりました。

  昨⽇の部活で学校を３周⾛りました、５キロくらいだったです。今⽇は朝からマラソン⼤会で、⼥⼦は5.8キロです。最初はいい位
置が取れてなくて、早くも遅くもない状態がしばらく続いていました。それから追い越されたり、追い越したりして、体⼒がどんど
ん落ちてきて、でも⻭を⾷いしばって最後まで頑張りました。300⼈あまりの中72位でしたが、部活の中では⼀番遅いほうです。今
後も頑張りましょう、⾛るチャンスはたくさんあるからね。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



第三次考试

2016.02.28

第三次考试终于结束了（其实这是我考的第三次考试）。嘛〜也没有感觉“超级棒”，算还可以吧。每科都尽全⼒发挥，没有什么可后悔的。那就可以了。擅长的科⽬⾃不必说，不擅
长的科⽬也努⼒学习，这是⾃⼰能够做到的事情。

丁依寧さんの⽇記



新しい部活動

2016.03.06

”やっぱりしんどいなあ〜”

けど、めっちゃ楽しい。空⼿から感じられない楽しさが感じました。

やっぱり⾃分もバスケが⼤好きだからこんな決まりを決めました。初めての時”皆すごい上⼿や”としか感じられませんでした。中国でもいつもバスケをやるけど、いつも⼀⼈で
練習を⾏いましたが、全然しんどくない。バスケ部に来てから、パスとか、ドリブルとか、シュウトとか、練習の量は急に多くなった。誰も私より体⼒が良い。⾃分はいつ
も”アイドルのように頑張りましょう”と⾃⾝に⾔うてる。

まあ〜好きだから、どうしても頑張りましょ。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



社团活动

2016.03.13

加⼊篮球部以来只休息过⼀天。今天也是从下午1点开始到5点。因为我是⼀年级的，所以每次都提前去。虽然挺⾟苦，但是是⾃⼰选的，⽆论如何也要挺过去。以后也继续加油
吧。

丁依寧さんの⽇記



本州的最南端

2016.03.31

昨天，和住宿家庭⼀起去到了和歌⼭的最南端。路超级弯弯绕绕。⼀直在海边开着车，⼼情很好。也看到了灯塔，电影《海难1890》就是在这⼉拍的。

因为这⾥是本州的最南端，所以⽐内陆要暖和。所以樱花也开了很多，果然是漂亮啊。也看了那智的瀑布，很了不得呢。

午饭吃了美味的⾦枪鱼盖饭︕⼗⼆分好吃。⽽且量也真的很⾜。下午在熊野古道散步。空⽓好新鲜~⼼情真好啊。

买了好多特产礼品。

丁依寧さんの⽇記



最近

2016.05.23

最近、⾵邪引いたから、部活動は何⽇も休んでいました。今年初めて⾵邪引いてたから、ちょっとやばいなあと思うので、⼀週間経ってまだ治ってない。すぐ総体も来るんで
（外⼈は出れません）、練習もどんどんきつくなったのに、やはり体の調⼦は⼀番⼤切だと思う。ちゃんと休まなければならない。

今年第⼀次感冒，⼀感冒⼀星期都没好，于是就没法去部活了。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



サッカーのファンとして

2016.05.23

サッカーのファンとして、昨⽇⼤阪のサッカーの商品の店”kamo”に⾏ってきました。気になる商品はいっぱい並んでた。けど、気にするのは、⾃分⼀番好きなチームのユニホ
ームと⼀番嫌いのチームのは隣に並んでいました。結構気にしました。なんでこんな気持ちが持ってるの。多分好きすぎだから〜笑

为什么要摆⼀起啊︖看了来⽓，不竖个中指不解⽓

丁依寧さんの⽇記



太⿎のパフォーマンス

2016.06.11

⼀昨⽇、アメリカの留学⽣と⼀緒に、太⿎のパフォーマンスを⾒に⾏ってた。結構楽しんでた。演出者は⼤体若者で、２０代みたい。完璧だと⾔える、と素⼈がそう思う。結構
体⼒かかりそう。リズム感もすごいと思う。皆かっこよかった︕まだ⾒に⾏きたい。

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



総体

2016.06.11

総体終わっちゃった。悔しくて、⼥⼦バスケは⼀試合⽬で負けた。三年⽣の先輩たちはほぼ全員泣いちゃった。でも、仕⽅ない。これはバスケだと⾔えます。相⼿は本当に強か
ったで、実⼒差がある。男⼦バスケも⼆試合⽬で負けた。ただ８点差、本当に悔しかった。来年頑張ろう

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記



この頃

2016.06.11

最近めっちゃ忙しかった。総体が終わってばかり、茶道部にも出来事もいっぱいあった。時間⾜りない〜〜〜

これは⽇本語で投稿されたものです

丁依寧さんの⽇記
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